

# *L'Industrie alimentaire, l'une des principales priorités de Cuba*

---



La Havane, 24 mai, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel a souligné ce mardi que le développement de l'industrie alimentaire constitue l'une des principales priorités de notre pays.

Au cours d'une visite au Salon international de l'alimentation, des boissons et de la technologie alimentaire ouvert à La Havane depuis lundi, Miguel Diaz-Canel a avancé que l'industrie alimentaire fera cette année l'objet de plus grands investissements de la dernière décennie.

«Le pays réussira à récupérer progressivement toutes les installations détériorées dans ce secteur et disposera de nouveaux produits et de nouvelles capacités productives afin de satisfaire les besoins alimentaires de la population » a-t-il ajouté.

Miguel Diaz-Canel a d'autre part salué l'augmentation du nombre d'entreprises cubaines et étrangères présentes au salon, un élément qu'il a qualifié de très utile tenant compte des plans pour relancer, moderniser et développer l'industrie alimentaire nationale.

102 entreprises de 22 pays participent au Salon de La Havane.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/162981-lindustrie-alimentaire-lune-des-principales-priorites-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**